
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1891/2015 der FDP-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
Einbruchstatistik für Mainz-Ebersheim (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie sieht die Statistik über Einbrüche für Mainz-Ebersheim aus und gibt es in unserem Stadt-
teil besondere Auffälligkeiten? 
 
Nach den mir vorliegenden Informationen der zuständigen Polizeiinspektion kam es seit Okto-
ber 2014 zu acht Wohnungseinbruchsdiebstählen in Mainz-Ebersheim. Hier ist weder ein örtli-
cher, noch ein zeitlicher Schwerpunkt zu erkennen. Lediglich in zwei Fällen konnten die Täter 
die Tat vollenden. In sechs Fällen blieb es bei einem Versuch.  
 
Besonderheiten gibt es nicht.  
 
 
 
Mainz, 18. November 2015 
 
gez.  
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 


